

1年生を迎える会 7月1~3日

1年生を迎える会が、児童会の企画委員会主催で行われました。1日（木）と2日（金）の給食時には、「学校クイズ」を校内放送で行い、全児童が楽しみました。3日（金）の朝の時間には、5年生の作ったメッセージ付きメダルと、6年生が作った色鉛筆型のメッセージを、1年生に届けました。全校生が集まったの集会活動ができない状況の中ですが、子どもたちなりに工夫して、歓迎の気持ちを届ける姿が見られました。

<富士見クイズ1日目>

①富士見小学校の校庭にある滑り台などの遊具の種類は、いくつあるでしょう？

- ①8個 ②9個 ③10個

答え(②)

②富士見小学校のマスコットキャラクターは、何という名前でしょう？

- ①富士男 ②ふじみん ③富士子

答え(②)

<富士見クイズ2日目>

①この学校は、なぜ富士見小学校になったでしょう？

- ①富士山を好きな人が、この学校を作ったから
②この学校の屋上から富士山が見えたから
③子どもたちが富士山のように強くなってほしいと考えたから

答え(②)

②熊倉校長先生の好きな食べ物は何でしょう？

- ①たまごかけごはん ②ラーメン ③ステーキ

答え(②)



【放送室からクイズを出す様子】



【食事をしながらクイズに答える様子】



【みんなで、「ありがとうございます】



【一人一人にプレゼントが届きました】